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Résumé –  
L’amélioration de la tension au bout d’un réseau électrique est une préoccupation du 
distributeur d’électricité. Dans le réseau BT rural, la qualité de la tension sera inacceptable 
lorsque la chute de tension excède 10 %. Parmi les moyens qui améliorent la qualité du 
réseau, nous citons le renforcement des sections des conducteurs, l’installation de nouveaux 
postes MT/BT, etc. Le raccordement des mini-centrales photovoltaïques au réseau électrique 
BT, est une solution très adoptée pour résoudre ce problème en produisant l’énergie électrique 
à l’endroit du déficit. Dans cet article, nous présentons un cas réel sur l’étude de l’impact de la 
connexion de l’énergie photovoltaïque sur la tension d’un réseau BT. Le réseau BT étudié est 
situé dans la localité de Taïbet, Wilaya d’Ouargla (Algérie). 
 
Abstract –  
The improvement of the voltage in the end of a grid is a concern of the electricity distributor. 
In the rural LV network, the voltage quality will be unacceptable if the voltage drop exceeds 
10 %. The improvement of the voltage at the end of the grid is possible by several means: 
strengthening sections of the conductors, installation of new MV/LV, etc. The connection of 
photovoltaic mini-grid to LV network is a solution very adopted to solve this problem by 
producing electrical energy in place of the voltage deficit. In this article, we present a real 
case study on the impact of the connection of photovoltaic power on the voltage of a LV 
network. The LV network studied is located in the Taïbet region, district of Ouargla (Algeria). 
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